

Ressort: Lifestyle

Charly Hübner entwickelte sich vom Ehemuffel zum Überzeugungstäter

Hamburg, 14.02.2015, 12:02 Uhr

GDN - Schauspieler Charly Hübner hat sich durch die Liebe zu seiner Kollegin Lina Beckmann vom Ehemuffel zum Überzeugungstäter entwickelt. "Ich kriegte früher immer mit, dass Geschwister oder Freunde heirateten und habe selbst nie begriffen, warum die das tun", sagte der 42-Jährige in einem Interview mit der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Samstag).

"Ich habe mich immer gefragt: Was soll denn das sein, so `ne Ehe?" Dann aber habe es eine "eindeutige Liebesheirat" mit Lina Beckmann gegeben: "Wir empfanden im selben Moment: Mit diesem Menschen könnte ich jetzt auch mal das ganze Leben rocken." Vor der Beziehung zu Beckmann habe er Liebeslieder "nur zur Kenntnis genommen, genauso wie Liebesfilme und Liebesromane, selbst die großen wie `Anna Karenina`. Das habe ich alles nicht wirklich verstanden", berichtete Hübner weiter. "Erst durch die Begegnung mit Lina habe ich ein Gefühl in mir entdeckt, das ich vorher noch gar nicht kannte."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-49749/charly-huebner-entwickelte-sich-vom-ehemuffel-zum-ueberzeugungstaeter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com